

Danrem 082/CPYJ Sambut Kunker Pangdam V Brawijaya dan Kapolda Jatim di Kab.Jombang

Basory Wijaya - JOMBANG.GO.WEB.ID

Feb 23, 2023 - 18:56



JOMBANG,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. beserta Muspida Kab. Jombang sambut kegiatan Kunjungan kerja Pangdam V/Brawijaya Mayor Jendral TNI Farid Makruf M.A dan Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Hermanto beserta rombongan dalam rangka silaturahmi dengan Pengasuh Ponpes Tebuireng dan Ziarah di Makam KH. Abdurrahman Wahid/ Gus Dur (Mantan Presiden RI ke - 4), yang diikuti sekitar ± 50 orang. bertempat di Pondok Pesantren Tebuireng Jl. Irian Jaya No. 10 Ds. Cukir Kec. Diwek Kab. Jombang dan Pondok pesantren Bahrul Ulum Tambakberas Ds. Tambak Rejo Kec/Kab. Jombang. Kamis (23/2/2023)

Hadir dalam rombongan

Pangdam V/Brawijaya

Mayor Jendral TNI Farid Makruf M.A, Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Hermanto, Kolonel Arm Wijang Rimoko Ardani S. Sos Aster V/Brawijaya, Kombes Pol Dekananto Eko Purwono Dir Intelkam Polda Jatim, Kombes Pol Asep Irgan Rosadi Dir Binmas Polda Jatim, Kombes Pol Drs. Achmad Yani Karorena Polda Jatim.



Setibanya Pangdam V/Brawijaya Mayor Jendral TNI Farid Makruf M.A dan Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Hermanto beserta rombongan di Ponpes Tebuireng disambut oleh KH. Abdul Hakim Mahfudz/Gus Kikin Pengasuh Ponpes Tebuireng selanjutnya menuju ke dalam Kasepuhan Ponpes Tebuireng.

Dan melaksanakan ziarah serta Do'a bersama di makam Presiden RI ke - 4 KH. Abdurrahman Wahid (Gus Dur) di pimpin KH. Sakir Ridwan (Mudir II Ponpes Madarasatul Quran), selanjutnya rombongan meninggalkan ponpes tebu Ireng menuju makam KH. Abdul Wahab Chasbullah di Ponpes Bahrul Ulum Tambakberas Ds. Tambak Rejo Kec/Kab. Jombang di sambut Hj. Munjidah Wahab (Bupati Kab. Jombang) dan Nyai Mahfudloh (Putri KH. Wahab Chasbulloh) selanjutnya menuju dalem kasepuhan Ponpes Bahrul Ulum melaksanakan silaturahmi dengan keluarga besar Ponpes Bahrul Ulum dan melaksanakan Ziarah di Makam KH. Wahab Chasbullah (Pahlawan Nasional/Pendiri NU) dilanjutkan Do'a bersama di pimpin oleh KH. Wahab Yahya (Pengasuh Ponpes Bahrul Ulum, selesai kegiatan di Kab. Jombang rombongan meninggalkan Makam KH. Wahab Chasbullah (Pahlawan Nasional/Pendiri NU) selanjutnya menuju Makorem 082/CPYJ dengan pengawalan Patwal Pomdam V/Brawijaya dan Irjen Pol Toni Harmanto (Kapolda Jatim) menuju Mapolres Jombang.

Setibanya rombongan

Pangdam V/Brawijaya di Makorem 082/CPYJ disambut Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. dan Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, Para Dandim Jajaran Korem 082/CPYJ, dan Para Perwira Staf Korem 082/CPYJ menuju loby untuk bertemu dan silaturahmi kepada Ketua Tim Pantai Timur Audit Itjen TNI Brigjen TNI Penly T.P. Sinaga, S.I.P.,M.Si.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M mengatakan Bahwa kunker Pangdam V/Brawijaya Mayor Jendral TNI Farid Makruf M.A dan Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Hermanto beserta rombongan ke Kab.Jombang wilayah Korem 082/CPYY dalam rangka silaturahmi dengan Pengasuh Ponpes

Tebuireng dan ziarah di Makam KH. Abdurrahman Wahid/Gus Dur (Presiden RI ke-4). tegas Kolonel Unang.

Rombongan Pangdam V/Brw meninggalkan Makorem 082/CPYJ selanjutnya menuju Surabaya, Kegiatan selesai dengan tertib dan aman.(Penrem CPYJ).